

ESPAÑA ECUADOR

28 de junio de 2016 | Actualizado: Lunes a las 21:30

**redacción médica**

POLÍTICA SANITARIA &gt; Sanidad hoy

## Optimismo médico después del 26-J: "cualquier pacto revertirá los recortes"



Serafín Romero, vicepresidente de la Organización Médica Colegial

Desde la OMC piden a los partidos que se pongan en marcha ya porque hay muchas cuestiones sanitarias paralizadas



REDACCIÓN

Lunes, 27 de junio de 2016, a las 10:00

La resaca electoral del día después de las elecciones deja muchos interrogantes en el aire para el sector médico, pese a lo cual, parece haber cierto grado de positivismo. Como los resultados van a obligar a la firma de pactos entre partidos, desde la Organización Médica Colegial (OMC) señalan que las cosas no han cambiado demasiado respecto al escenario tras los últimos comicios de diciembre.

"En la situación en la que estamos parece que hay un ligero cambio en la intención de voto, pese al fallo enorme de las encuestas, de manera que vamos a necesitar pactos y el escenario es parecido. Lo que está claro es que es necesario que haya un Gobierno porque tenemos paralizadas muchas cuestiones de la profesión y del sistema sanitario. Hay que decirles -a los políticos- que se pongan en marcha", decía Serafín Romero, vicepresidente de la OMC en conversación con este diario.

Preguntado por los posibles pactos, Romero considera que lo que se va a hacer no va a diferir mucho de mantener una política sanitaria sostenible, aunque ahora existe la opción de que se paralizen los

recortes de los últimos años.

"Queríamos que el pacto no fuera entre dos o tres partidos, sino que fuera de todos. Ya sea de los dos que más votos han obtenido, como de uno en el que entre Ciudadanos o cualquier otro, todo conlleva pactar: para mantener el modelo sanitario, para revertir el famoso 16/2012, -Real Decreto Ley de Medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones-, para hacer universal el sistema... El PP no va a poder seguir manteniendo la deriva de recortes escudándose en la situación económica, de manera que cualquier pacto va a ser bueno para el sistema", sentenciaba el vicepresidente de la OMC.

### **Los estudiantes, cautelosos**

Aún es pronto para hacer una valoración de los resultados electorales. Al menos, así lo considera el Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina (CEEM), quienes recuerdan que "hasta el momento, hemos mantenido una relación fluida con los ministerios de Sanidad y Educación, en donde han escuchado nuestras demandas e, incluso, han reconocido y rectificado cuando se han equivocado", indica el vicepresidente de la representación de los alumnos de Medicina, Leonardo Caveda.

A la espera de la formación de un nuevo Gobierno, los futuros médicos aseguran que "estamos a la expectativa de lo que pueda suceder durante los próximos días". No obstante, ya tienen preparado cuál será su posicionamiento: "Nos acercaremos a quienes sean nombrados como representantes dentro de los ministerios para mantener las buenas relaciones y seguir trabajando en todos aquellos aspectos necesarios para garantizar una buena formación sanitaria". De esta manera, recalcan que "los intereses de los alumnos de Medicina siempre serán prioritarios".





Copyright © 2004 -  
2016 Sanitaria 2000

Conforme con: XHTML  
1.0, CSS 2.1

| Soporte Válido 1/05-W-CM: La información que figura en esta edición digital está dirigida exclusivamente al profesional destinado a prescribir o dispensar medicamentos por lo que se requiere una formación especializada para su correcta interpretación |